



名 鍍 会 報 告

H20. 9

名鍍会の活動について報告します。

7月24日（木）愛知県鍍金工業組合2階講堂において、名鍍会7月度例会を実施しました。

今回は「表面処理薬剤のアジア市場状況について」というタイトルで、台湾から SurTec International GmbH Marketing Director-Asia Pacific Chris Lin 様 通訳：森村商事株式会社 化成品1部 第1グループ 高橋邦亨様 より、ご講演いただきました。

各アジア諸国の事情や、それに伴う環境問題・めっきの品質について、熱く議論がされました。また、今回は会場が満員になるほどの大盛況でした。



翌日の7月25日（金）には、午後7時より納涼会を実施しました。場所は「創作活豚料理 黄金の豚」で46名ご参加いただきました。

山内副会長の司会で始まり、清水会長の元気な挨拶のあと、愛知県鍍金工業組合理事長伊藤豪様の乾杯でスタートしました。

めっき作業、営業業務などに励む姿とは別で、にぎやかにプライベートや仕事の話などで、非常に盛り上がっていました。

また、薬剤メーカーさん、設備メーカーさん、材料商さんとも懇親を深めることができたと思います。普段、お付き合いの少ない業者の方々とも深く知り合うことのできるよいチャンスであると思います。



R. K記